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Zitat von Kickers23 

Marek hat immer noch Qualität und bekommt im Gegensatz zu allen anderen kaum die
Chance. Im Gegenteil sogar die eigenen Fans fallen ihm jetzt noch in den
Rücken.

Was ist das für eine Dolchstoßlegende???

@Ballgeschubse a la Cottbus/Bielefeld: Nunja, willkommen in der Realität. Nichts anderes
wurde aus dem Pokalsieger von 2007.
Wir sind nunmal ein Stück weit das Cottbus/Bielefeld dieser Zeit. Kleiner Etat, jedes
Bundesligajahr ein Geschenk, dass sich auf Biegen und Brechen erarbeitet werden muss. Immer
auf der Rasierklinge tanzend vor dem sportlichen und finanziellen Kollaps stehend. Nichts für
schwache Nerven, noch weniger als vorher.
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